

# S&P ratifica calificación del fideicomiso del AICM en 'BBB'; continúa perspectiva negativa

S&P Global Ratings recordó que la perspectiva negativa indica que se mantienen las presiones de la calificación en línea con la nota crediticia de México

**Standard and Poor's** ratificó la calificación en 'BBB' del Fideicomiso del **Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México** y mantuvo la perspectiva en negativa.

De acuerdo con la calificadora, durante el primer semestre de 2021, el Fideicomiso del AICM (Mexcat, el fideicomiso o el proyecto) experimentó una recuperación gradual en el volumen del **tráfico de pasajeros**, en particular en vuelos domésticos, debido a que se han relajado las restricciones a la movilidad.

“Proyectamos que esta tendencia continuará en los próximos meses, lo que debería aliviar la presión sobre la posición de **liquidez del fideicomiso** y mejorar de manera significativa el índice mínimo de cobertura del servicio de la deuda”, dijo la agencia.

En ese sentido, destacó que la perspectiva de la deuda se mantiene negativa, lo que refleja la probabilidad de una **baja de calificación** en los próximos seis a 12 meses si se reduce la calificación de México, debido al debilitamiento de las **finanzas públicas**, que probablemente sea resultado de la gestión de desafíos fiscales complejos relacionados con **Pemex** o a la posibilidad de que algunas iniciativas gubernamentales pesen aún más en el entorno de negocios.

“La recuperación más rápida de lo esperado de los **vuelos domésticos** ha impulsado las cifras de Mexcat en los últimos ocho meses y esperamos que esta tendencia continúe. A medida que las restricciones a la movilidad han disminuido a lo largo de 2021, el volumen de pasajeros en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) se ha recuperado a alrededor de 3.5 millones a julio de 2021, desde alrededor de 1 millón en julio de 2020, lo que significa el 80% de los volúmenes observados a julio de 2019”, añadió.

La calificadora explicó que el repunte principalmente a los vuelos domésticos que aumentaron a 2.5 millones de 860 mil en el mismo periodo de 2020, representa una recuperación del 85% frente a julio de 2019.

“La recuperación en el volumen de pasajeros internacionales en AICM ha sido más rápida que en otros aeropuertos regionales y globales durante el primer semestre de 2021. Esto se debió a que las medidas implementadas para restringir la movilidad en México han sido laxas, dado que los pasajeros internacionales no estaban obligados a cumplir con una cuarentena o a hacerse pruebas de Covid-19 a su llegada”, añadió.